

Koller Auktionen - Lot 2028
A173 Schmuck - Mittwoch 24 Juni 2015, 14.00 Uhr



GOLD-DIAMANT-COLLIER, CHOPARD, HAPPY DIAMONDS.

Weissgold 750, 9g.

Ref. 794502-1001. Dekorativer herzförmiger Anhänger besetzt mit 3 beweglichen Brillanten von zus. 0.17 ct, unter Glas und ausgefasst mit 25 Brillanten von zus. 0.10 ct, signiert Chopard Nr. 6366959. Montiert an feiner Ankerkette, signiert, Ref. C8600689-101, L ca. 42 cm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 1 200 / 1 800

€ 1 240 / 1 860

Koller Auktionen - Lot 2028
A173 Schmuck - Mittwoch 24 Juni 2015, 14.00 Uhr



Koller Auktionen - Lot 2028
A173 Schmuck - Mittwoch 24 Juni 2015, 14.00 Uhr

Chopard

Echtheitszertifikat · Certificate of Origin

Hiermit bestätigen wir, dass es sich bei dem vorliegenden Artikel um ein Original Chopard-Produkt handelt.

Traditionell werden alle unsere Produkte seit 1860 von hoch qualifizierten Fachleuten angefertigt. Wir legen größten Wert auf Detail und arbeiten nur mit modernster Technologie. Jedes Produkt wird strengen Qualitätskontrollen unterzogen.

Die Chopard- oder L.U.C.-Verantwortlichkeitsmarke garantiert die Echtheit unserer Produkte und jedes Stück trägt seine eigene Seriennummer (siehe nachstehende Nummer). Der Edelmetallgehalt wird durch den gesetzlichen Feingehaltsstempel bestätigt.

Wir arbeiten ausschließlich mit Diamanten von höchster Qualität in Bezug auf Klarheit, Farbe und Schliff. Farbige Diamanten sind von natürlicher Färbung. Alle Diamanten, die Chopard verwendet, entstammen legitimen Quellen, die keinerlei Konflikte unterstützen und im Einklang mit den Resolutionen der Vereinten Nationen sind. Hiermit garantiert Chopard auf Grundlage von persönlichem Wissen und/oder schriftlichen Garantien des Lieferanten, dass diese Diamanten konfliktfrei sind.

Andere Edelsteine wie Saphire, Rubine und Smaragde werden von uns sorgfältig ausgewählt.

This is to certify that this item is an original Chopard product.

According to our tradition since 1860, all our products are manufactured by highly qualified craftsmen. We pay the utmost attention to detail, using the latest technology. Every piece undergoes very strict quality controls.

The Chopard or L.U.C. responsibility mark guarantees the origin of the Chopard product and every piece is individually numbered as mentioned below. The precious metal content is confirmed by the legal fineness marks.

Only diamonds of the highest quality standard in terms of clarity, colour and cut are used. Coloured diamonds are of natural colour. All the diamonds used by Chopard have been purchased from legitimate sources not involved in funding conflict and in compliance with United Nations Resolutions. The undersigned hereby guarantees that these diamonds are conflict free, based on personal knowledge and/or written guarantees provided by the supplier of these diamonds.

Other precious stones, such as sapphires, rubies and emeralds are carefully selected.

794502-1001

750/000 WEISSGOLD
ANHÄNGER - HAPPY DIAMONDS
MIT KETTE C8600689-101
25 BRILL. = 0.10 CT FC
3 BRILL. = 0.17 CT FC LOSE
Seriennummer(n) : 6368959



Verkauft durch : **WEMPE**
1912
Gerhard D. Wempe KG
FEINE UNTER AUWELDEN
GOLDSTRASSE 27
30183 Hannover

13.3.2015
Verkaufsdatum / Date of Sale

Chopard & Cie S.A.

01690307

CODE : 06397274012STREB